

¿Por Qué Debo Tener Una Cuenta de la Seguridad Social?

Si eres adulto, es importante que te registres en una cuenta del Seguro Social, independientemente de tu edad. Con tu cuenta en línea del Seguro Social, puedes:

- Hacer un seguimiento de tus ingresos.
- Calcular cuáles serán tus prestaciones.
- Averiguar cuándo tienes derecho al Seguro Social o cuándo solicitarlo.
- Solicitar diferentes tipos de prestaciones del Seguro Social.
- Inscribirte en Medicare.
- Apelar el estado de una solicitud.

Si estás casado o has estado casado durante más de 10 años, es posible que tengas derecho a prestaciones basadas en el historial laboral de tu cónyuge. Comprueba tu elegibilidad incluso si estás divorciado o si tu cónyuge ha fallecido.

